
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 872/2022

Requer informações acerca da falta de 

medicamentos e insumos que estão em 

falta nos Prontos Socorros Dr. Afonso 

Ramos e Dr. Edson Mano e também 

nas Unidades Básicas de Saúde do 

município. 

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, por muitas vezes após passar por consulta 

médica os munícipes ficam sem poder fazer os curativos e também levar seus 

medicamentos;

CONSIDERANDO que, é sabido que absorvemos uma parte 

considerável da demanda de atendimento hospitalar de urgência e emergência 

do município vizinho, principalmente por conta da localização do Pronto 

Socorro Dr. Afonso Ramos, que se encontra próximo à divisa dos municípios;

CONSIDERANDO que, nas unidades básicas as pessoas tem ido para 

fazer seus curativos, e muitas vezes têm voltado sem realizar os 

procedimentos por causa de vários materiais que se encontram em falta, e isso 

tem ocorrido com certa frequência;

CONSIDERANDO que, é de extrema importância que os munícipes 

possam ser diagnosticados e medicados o quanto antes para o sucesso de sua 

recuperação;

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

 N
º 

60
80

/2
02

2 
07

/1
1/

20
22

 1
0:

47
 -

 C
H

A
V

E
: D

E
2Z

-Y
JD

P
-8

9D
4-

8B
00



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

CONSIDERANDO que este vereador é questionado sobre este assunto 

tanto por pacientes quanto por servidores da saúde que relatam a falta de 

álcool, soro, diversas medicações e de até mesmo desinfetante; 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 

legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições 

fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. É de conhecimento da Secretaria Municipal de Saúde a falta de 

diversos insumos (entre medicamentos, álcool, soro e produtos de 

limpeza)? 

2. Em resposta positiva ao item 1, por quê da falta de tais insumos? 

3. É possível evitar a falta destes insumos?

4. Como é feito o controle de estoque dos insumos? Existe algum tipo de 

sistema nos Prontos Socorros e Unidades Básicas de Saúde que 

realiza o controle de estoque de tais insumos? Explicar. 

5. Outras informações que julgar necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de novembro de 2022.

Eliel Miranda
-vereador - 
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 7 de novembro de 2022

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=DE2ZYJDP89D48B00, ou vá até o site 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: DE2Z-YJDP-89D4-8B00
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